

**Pressestelle**  
Jahnplatz 1  
50171 Kerpen  
Postfach 2120  
50151 Kerpen  
Telefon (02237) 58-382  
Telefax (02237) 58-350  
presse@stadt-kerpen.de  
www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 23.06.2015

## Mitglied des RSC Kolpingstadt Kerpen e. V. startet bei Fichkona

Erich Faßbender vom RSC Kolpingstadt Kerpen e. V. hat einen der heiß begehrten Startplätze bei „Fichkona“ erhalten, der längsten Fahrt mit dem Fahrrad vom Berg zum Baden.

Seit 1998 beweist sich eine steigende Zahl Langstreckenfans jedes Jahr aufs Neue. Diesmal sind innerhalb 24 Stunden 601 Kilometer zwischen FICHTelberg und Kap ARKONA zu bewältigen. Über die Berge und Ausläufer des Erzgebirges, durch die Dübener Heide, Lutherstadt Wittenberg, schnurgerade nach Potsdam und dann mit Polizeieskorte mitten durch die Innenstadt. Weiter in der Nacht über die langen mecklenburgischen Alleen, bis die erste Seeluft spürbar ist. Dann rollt der Fahrrad-Convoy über den Rügendamm und über die Insel Rügen bis zum Ziel am Leuchtturm, dem fast nördlichsten Punkt der Insel.



Bürgermeisterin Marlies Sieburg verabschiedete Erich Faßbender heute. „Ich wünsche für die Tour viel Erfolg, Ausdauer und natürlich ganz viel Spaß. Aber das Wichtigste ist, dass alle wohlbehalten ankommen.“